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Barin: “È giunto il momento di far crescere il Piedibus”

Pubblicato: Martedì 5 Marzo 2013

«Molti cittadini hanno già avuto modo di imbattersi per strada, poco prima delle otto del mattino, in
una vivace e ordinata fila di bambini, ognuno con una pettorina colorata, accompagnati da uno o due
adulti. Sono gli alunni di alcune scuole primarie di Saronno che hanno deciso di aderire al Piedibus e
quindi di recarsi a scuola a piedi assieme ai compagni, facendo un percorso prestabilito con tanto di
fermate intermedie, proprio come un autobus». Sono le parole di Roberto Barin, assessore all’ambiente
di Saronno, che descrive così il successo del Piedibus cittadino, iniziativa che coinvolge decine di
piccoli studenti di diverse scuole della città, un servizio coordinato dall’amministrazione comunale e
che vede la collaborazione di numerosi genitori. 

«I genitori e i nonni di questi bambini ci hanno detto che è stata una bella invenzione – spiega Barin -:
non sono più obbligati ad accompagnarli ogni mattina, magari in auto nel gran traffico delle ore di
punta, ma affidandoli invece ad altri genitori o nonni o condividendo con altri l’accompagnamento,
garantiscono l’arrivo a scuola in totale sicurezza ed in perfetto orario. Ma non va considerato solo
l’aspetto ambientale o lo stress da traffico, dalla Danimarca arriva ora una bellissima notizia. Da
uno studio svolto su quasi 20mila studenti è risultato che recarsi a scuola in auto riduce la loro capacità
di apprendimento, per contro andare a piedi o in bicicletta aumenta la concentrazione per il resto della
giornata, addirittura fino a quattro ore in più».

«Credo che per ogni genitore che si trova nella possibilità di poter scegliere tra auto piuttosto che
piedi o bici, sia un’opportunità da non perdere. Alcuni genitori evidenziano però anche una criticità, che
generalmente fa preferire la propria auto – aggiunge l’assessore -. È il timore del traffico e del
comportamento scorretto di alcuni automobilisti, che minaccia la sicurezza dei pedoni. ???? Su questo
l’Amministrazione si sta da tempo impegnando moltissimo, con le politiche per la riduzione della
velocità dei veicoli e di conseguenza per la sicurezza di pedoni e ciclisti. Elementi positivi del
Piedibus sono la grande visibilità del gruppo e la sorveglianza attenta degli accompagnatori, infine la
consapevolezza che più studenti andranno a scuola a piedi o in bici e più sarà sicuro muoversi su questi
percorsi. E’ giunto il momento di far crescere il Piedibus di Saronno. A breve lo rilanceremo su
molte scuole elementari ma affinché sia un successo servirà la collaborazione di Voi genitori e nonni. E
magari alcuni studenti miglioreranno la loro pagella». 
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